

Feuerwehr Mühlheim, Samstag, 9. Februar 2019

---

## Kappenabend der Mühlheimer Feuerwehr

Großer Ansturm auf den Kappenabend der Mühlheimer Feuerwehr vergangenes Wochenende. Mühlheims Kinderprinzenpaar Rosa und Elias; das Stadtprinzenpaar Evelyn und Holger; Zugmarschall Markus Höschele sowie der 53. Ritter der TKG Sonau Ludwig Neunobel mit Gefolge statteten uns einen Besuch ab.



Sitzungspräsident Andreas Sattler freute sich, dass viele aktive und passive Mitglieder einen Vortrag, Show oder Tanz einstudiert haben. Große Ehre bekam unser aktive Hans-Josef Haus, er bekam vom Bürgermeister Tybussek den Schlüsselorden der Stadt Mühlheim verliehen. Das ist die höchste karnevalistische Auszeichnung der Stadt. Herzlichen Glückwunsch.

Neben den Auftritten aus den Reihen der Feuerwehr kamen auch Gastgruppen und eine Büttenrednerin des Mühlheimer Karneval Vereins super beim Publikum an.

Einen Bericht und eine Bilderstrecke finden Sie auch in der Offenbach-Post: <https://www.offenbach-post.de/leben/fastnacht-region-ere384405/muehlheim-grosser-kappenabend-feuerwehr-11751968.html>